

Sven & Lucie

Unser Sohn Sven, 4 Jahre alt, besucht seit er 1 $\frac{1}{2}$ -jährig ist die **Chinderchrippe Flügepilz**. Die freundliche, familiäre Betreuung, die gemütliche **Flügepilz**-Stube, sowie die abwechslungsreichen Aktivitäten und langen Spaziergänge, nicht zuletzt das viele Spielen mit den anderen **Flügepilz**-Gspänli, all das würde Sven nicht mehr missen wollen.

Der **Flügepilz** hat Sven um viele Erlebnisse reicher gemacht und positiv beeinflusst. Auch sein um 3 Jahre jüngeres Schwesterchen Lucie wird ihn in Zukunft begleiten, damit auch sie in den Genuss dieser Bereicherung kommt.

Gitte Fischer